



ESCORTES



LA POLICE NATIONALE SERAIT ELLE A LA BOTTE DE L'ADMINISTRATION PENITENTIAIRE ?



Après la distribution de repas, les surveillances des promenades des détenus par les policiers nationaux lors du mouvement des agents pénitenciers.

Après la reprise par 18 circonscriptions de Police d'extractions vicinales (de la maison d'arrêt au tribunal de la même commune-).

Après les trop nombreuses extractions à des fins médicales impliquant de longues gardes statiques.

Les policiers escortent maintenant au détriment de leurs propres missions, les détenus autorisés à se rendre à l'enterrement de l'un de leur proche !

A L'HEURE OÙ CHACUN S'ACCORDE À VOULOIR SUPPRIMER LES TACHES INDUES, OÙ TOUS LES « DÉCIDEURS » VANTENT LE RETOUR DES POLICIERS DANS LEUR CŒUR DE MÉTIER, LES MISSIONS POLLUANTES AU PROFIT DE LA JUSTICE SE MULTIPLIENT.

LA POLICE NATIONALE SERAIT-ELLE LE LAQUAIS DU MINISTÈRE DE LA JUSTICE ?

ALLIANCE exige la reprise des extractions judiciaires par l'administration pénitentiaire et attend que les directions fassent preuve de fermeté afin que les policiers ne deviennent pas des auxiliaires de justice.



LA POLICE NATIONALE NE DOIT PAS ÊTRE LE CATAPLASME SUR LA JAMBE DE BOIS DES AUTRES ADMINISTRATIONS, SES MULTIPLES ET DIFFICILES MISSIONS LUI SUFFISENT DÉJÀ !



ALLIANCE Police Nationale
La défense de vos intérêts !

Le Bureau National

Le 13 juin 2018